
第４９回 連携会議記録

日時 ２０１４/ ２/ ２１ 15：00～

会場 市庁舎４０２号室

参加者数 １６／２４

会議の記録

＜協議題１＞２０１３年度各グループ反省について

・研究グループ

連携会議で行った調査を管内の他市町村と交流しても良いのではないかとの提案あり。今後の課題

としてとらえ次年度以降の検討課題としていく。

欠席者が固定化している事について、研修・業務一環の観点からも今後も積極的な参加を促してい

く。

・予算要望部

次年度に向けてまとめの反省を含めてサイクル化が重要ではないか？実りある予算要望活動を行う

上でもしっかり反省し次年度へつなげていければ良い。

・調査研修部

視察研修等を次年度以降行っていく上で、会員からの積極的な希望を要望します。調研部としても

どこでも良いと回答されるのが一番大変である。

＜協議題２＞「提言 2013」（見直し）について

・提言１：提言内容はそのままに、説明について今年度行った調査結果を反映し改訂を行うことを提

案する。カウンター数を加味することと浜益・厚田地区を含めて格差がないこととする説

明が表現として合致しないため訂正する。次回の連携会議で再度修正版を提案する。

・提言４：説明・下段に③を追加による一部追加を提案。提案通り追加。多少、語句において現在と

相違する部分があるので修正する。

・提言６：説明・中段に３行分を追加による一部追加を提案。提案通り追加。

・提言９：提言内容において「２」を追加し改訂する提案を行う。また、説明文も今年度行った調査

結果等を反映しまた、統一規格・一括発注へ向けた提言内容の改訂を提案し改訂する。

＜協議題３＞2013 年度版 石狩市の学校間連携

次回の連携会議において「２０１３年度版石狩市の学校間連携」の叩き台を提案し全会員での討議を

経た上で完成させ配布予定を確認。

＜連絡事項＞

・特になし。


